

## SE REALIZÓ PARA FOMENTAR LA INCLUSIÓN EN LA COMUNA

# CARNAVAL DE LA DIVERSIDAD LLENÓ DE COLOR Y ALEGRÍA LAS CALLES DE ANDACOLLO



Un llamativo Carnaval de la Diversidad se realizó en la principal calle andacollina.

**Por segunda vez se efectuó la actividad, que se enfoca en concientizar sobre el respeto y la tolerancia en la comunidad.**

Con el objetivo de fortalecer lazos de solidaridad y visibilizar las identidades sexuales que buscan ser respetadas, se realizó el segundo Carnaval de la Diversidad organizado por la Cámara de Comercio y Turismo de la comuna.

La actividad, coordinada por el secretario de la cámara, Gonzalo Aguilera, se efectuó con mucho color, alegría y gran participación de la comunidad LGTBIQ+. El evento busca promover la inclusión de las

minorías sexuales y marcar un precedente de respeto en la comunidad, llevando un mensaje de igualdad y aceptación.

Al respecto, el coordinador del carnaval indicó que la “idea de hacerlo en Andacollo fue, principalmente, fomentar el respeto, la diversidad y la inclusión, temas de suma relevancia para la sociedad actual, pero que hay que repetirlos una y otra vez”.

El carnaval multicolor contó con un acto protocolar, seguido de un show artístico del Team Arcángel que alegró la tarde; y se realizó gracias al apoyo de Teck CDA, el municipio, empresas contratistas y emprendedores que se han unido para fomentar la inclusión en la comuna.